

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 19 octobre.

Sont présents : MM. les échevins Robertson, président, Sauvageau, Duquette, Proulx et Walsh.

—M. F.-A. Dunlop, architecte, se présente devant la Commission au sujet des soumissions reçues après le 9 du courant pour la construction de la caserne des pompiers No 5, rue Berthelet.

Après discussion, M. Dunlop ouvre lesdites soumissions qui se lisent comme suit :

J. Lefebvre, (plâtrage) .....	\$4,255.00
Knott & Gardner " .....	5,000.00
G.-W. Reid & Cie (couverture) ... ..	1,075.00
Douglass Bros " .....	1,297.00
Campbell & Gilday " .....	965.00
F.-F. Powell & Cie " .....	855.00

Vu qu'on ne peut adjudger, quant à présent, aucun contrat à cause de l'insuffisance des crédits, il est

*Résolu* : De rembourser leurs dépôts aux soumissionnaires

—La question d'adjudger les contrats pour l'exécution des divers travaux à la caserne des pompiers No 5, est alors prise en considération et, après mûre délibération, il est

*Résolu* : D'accepter les soumissions de MM. Martineau & Fils pour excavation et maçonnerie, à raison de \$11,950, et de M. A. Julien pour charpente et menuiserie, à raison de \$7,500, pourvu qu'un montant suffisant, disons \$2,000, soit voté pour garantir les déboursés nécessaires.

*Résolu* : Que les dépôts suivants soient remboursés aux soumissionnaires.

Garth & Cie .....	\$525.00
Pierre Labelle .....	750.00
C. Bénard .....	150.00
Phenix Bridge Co .....	476.50
W.-J. Graham .....	370.00
Dominion Bridge Co .....	500.00
Pauzé & Fils .....	678.00
Hickey & Aubut .....	180.00
Hickey & Aubut .....	515.00
H.-R. Ives & Cie .....	888.80
Douglass Bros .....	129.70
J. Lefebvre .....	425.00
F.-F. Powell & Cie .....	85.50

Les dépôts suivants seront retenus, étant acceptées les soumissions qu'ils accompagnent.

Martineau & Fils .....	\$1,250.00
Aimé Julien .....	620.00

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des édifices *re* changement de site d'un bâtiment au No 235 avenue Hôtel de Ville.

Renvoyé aux avocats de la Ville avec prière de rédiger une opinion et un rapport à ce sujet pour la prochaine assemblée.

—Soumis et lu un rapport du chef concernant les plus urgentes réparations à exécuter aux appareils d'hiver du département des incendies.

*Résolu* : De présenter à la Commission des Finances un rapport recommandant qu'un montant de \$3,000 soit affecté aux fins susdites.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des édifices *re* perception de la taxe d'eau sur les permis de construction.

Renvoyé à la Commission des Finances.

## FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 19th October.

Present: Ald. Robertson, chairman, Sauvageau, Duquette, Proulx and Walsh.

—Mr A. F. Dunlop, architect, appeared before the Committee, *re* tenders received after the 9th inst. for No 5 Fire Station, on Berthelet street.

After discussion, Mr. Dunlop opened said tenders as follows:

J. Lefebvre, for plastering .. . . .	\$4,255.00
Knott & Gardner " .. . . .	5,000.00
George W. Reid & Co., for roofing	1,075.00
Douglas Bros. " .. . . .	1,297.00
Campbell & Gilday " .. . . .	965.00
F. F. Powell & Co. " .. . . .	855.00

Taking into consideration that the contracts could not be given at present, the available appropriation being insufficient, it was

—*Resolved*: That their deposits be returned.

—The question of awarding the contracts for the different works required in the building of No. 5 Fire Station, was then taken up and after serious discussion, it was

*Resolved*: That the tenders of Messrs Martineau & Sons, for excavation, masonry, etc., at \$11,950; and Mr. A. Julien, for carpentry, joinery, etc., at \$7,500 be accepted, provided a sufficient amount, say \$2,000, is voted to cover the required outlay.

*Resolved*: That the following deposits for tenders received be returned:

Garth & Co. .. . . .	\$525.00
Pierre Labelle .. . . .	750.00
C. Benard .. . . .	150.00
Phenix Bridge Co. .. . . .	476.50
W. J. Graham .. . . .	370.00
Dominion Bridge Co. .. . . .	500.00
Pauzé & Son .. . . .	678.00
Hickey & Aubut .. . . .	180.00
Hickey & Aubut .. . . .	515.00
H. R. Ives & Co. .. . . .	888.80
Douglass Bros. .. . . .	129.70
J. Lefebvre .. . . .	425.00
F. F. Powell & Co. .. . . .	85.50

The following deposits to be held for tenders accepted.

Martineau & Sons, .. . . .	\$1,250.00
A. Julien .. . . .	620.00

—Submitted and read a report from the Building Inspector, *re* a change in the location of a building No 235 Hotel de Ville Avenue.

Referred to the City Attorneys for their opinion and to report thereon at next meeting.

—Submitted and read a report from the Chief, concerning the most urgent repairs required to winter apparatus of the Fire Department.

*Resolved*: That the Finance Committee be urged to grant a sum of \$3,000 for the purpose.

—Submitted and read a report from the Building Inspector *re* collection of water rates on building permits.

Referred to Finance Committee.